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A V A N T  

A P R È S  

Route de Baron s/Odon 

Chaque axe entrant dans la commune, est une ligne droite sans obstacle (rond-point, dos d’âne, …) ce qui pose de 

graves problèmes de vitesse excessive. La mise en sécurité de ces axes est primordiale, pour garantir une sécurité de 

tous lors d’un besoin de franchissement de ces axes, en voiture comme à pied. 

Plusieurs solutions sont possibles mais la piste envisagée par notre liste, est celle d’une écluse. Simple, facile 

d’installation et peu couteuse, c’est une réduction de la largeur de la chaussée à une seule voie, avec un passage 

alterné du trafic donnant priorité à un sens. 

Ces écluses seront installées, une sur la route de Baron s/Odon au niveau de la mairie actuelle et une autre sur la 

route de Maltot (avenue des capelles) au niveau du nouveau lotissement. 



A V A N T  A P R È S  

Route de l’église de Verson 

Sur l’axe Verson/Fontaine-Etoupefour (rue du bois de l’ile), une écluse pourrait également être mise en place en haut 

de la côte.  

Il conviendra également d’assurer la sécurisation de l’entrée et de la sortie de la piste cyclable actuelle et de créer un 

passage piéton qui existe de par l’usage, mais manque cruellement de matérialisation. 

Le chemin en bord de bois sera remis en état et sécurisé pour permettre à toutes et à tous d’y circuler sereinement. 



Le parc de l’éclairage public de la commune est, certes uniforme, mais représente un point négatif dans les comptes 

de la commune. La gestion est faite par le SDEC (Syndicat D’Electrification du Calvados) qui missionne des sociétés 

sous-traitante pour maintenir le parc en bon état (TEIM, Masselin, Eiffage, Cegelec, …), 

Son coût en terme de consommation électrique est de 25 000€ auquel se rajoute 15 000€ de frais de gestion et 

d’entretien (SDEC). 

Le projet est de réaliser une cartographie des points lumineux de la commune afin d’y observer les éventuels 

problèmes (pollution lumineuse, surconsommation, vétusté, …) et solutions à apporter, par la mise en place de 

nouvelles technologies (LED, contrôleur, variateur, …). 



Le bourg des commerces a besoin d’un nouveau souffle qui passe par une mise en valeur esthétique et fonctionnelle. 

- un réaménagement des stationnements (places pas assez larges et/ou insuffisantes) 

- une mise en lumière (trop sombre et vieillot)  

- une réfection des trottoirs (cassés et trop diversifiés) 

- une meilleure signalisation  

- un marché linéaire aux commerces  

Notre équipe propose également la possibilité de faire s’établir des commerces avec des activités complémentaires. 



Chauffage 

Eau 

Electricité 

Gaz 

Dans l’ensemble des bâtiments de la commune, les couts énergétiques sont très important, l’électricité représente a 

elle seule + de 32 000€ par an. 

Une étude sera faite pour mettre en place au plus vite des solutions alternatives d’économie d’énergie afin de réduire 

ces dépenses. 

Les économies permettront de financer plus facilement nos divers projets sans forcément avoir recours à des crédits. 

 

 


